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Résumé :

La plate-forme de projets de recherche scientifique est un champ virtuel basé sur la
technologie web, qui structure et organise la recherche scientifique selon les normes
d'évaluation et de suivi pour assurer la qualité et le développement du produit scientifique. Il
aide le chercheur a créer du contenu de connaissances grace aux fonctionnalités interactives
disponibles, qui dépendent de la flexibilité, de I'efficacité et de la facilité d'utilisation. La
plateforme Cnepru de la Commission nationale d'évaluation des projets de recherche

universitaire algérienne est un projet important pour le développement de projets de recherche
scientifique avec les possibilités interactives offertes par cette plateforme.

Mots clés : Plateformes technologiques- Projets de recherche - interactivité - Plateforme
Cnepru.
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Abstract :

The platform of scientific research projects are a virtual field based on web
technology, which structure and organize scientific research according to the evaluation and
follow-up standards to ensure the quality and development of the scientific product. It helps
the researcher to create knowledge content through the interactive features available, which
depend on flexibility, efficiency and ease of use. The Cnepru platform of the National
Commission for Evaluation of Algerian University Research Projects is an Important project for
development of scientific research projects with the interactive possibilities offered by this
platform.

Keywords: Technological platforms - Research projects - Interactive - Cnepru platform.
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